

# Niños Falangistas o la figura del “Flecha”



Resultó un elemento destacado de la política infantil y juvenil del franquismo. Como este ámbito concreto de la intervención política quedó en manos de los grupos falangistas, el flecha fue concebido como auténtico "niño falangista", el cual iniciaba el camino que le llevaría a ser, ya de mayor, el perfecto falangista. Aunque en realidad los niños participaban más por la comida (en ese momento un bien escaso) que por la ideología de sus padres. La sede en Cantoria estaba en el Convento de la Divina Infantita donde vestían a los niños para los desfiles y les daban de comer. Lo dirigían los hermanos D. Antonio y Bartolomé Cotilla.